



Sind gerade **SIE** unsere neue Musiklehrperson? In den Nachbargemeinden Gretzenbach (SO) und Däniken (SO) werden an den beiden Musikschulen auf das kommende Schuljahr 2024/25 (Schulbeginn 12.08.2024) folgende Stellen frei:

7 WL Musik und Bewegung (Musikgrundschule) im Schulhaus Meridian, 5014 Gretzenbach

Montag- und Dienstag- Morgen

6 WL Musik und Bewegung (Musikgrundschule) im Schulhaus Bühl, 4658 Däniken

Donnerstag- und Freitag- Morgen

Der Unterricht ist Bestandteil der Lektionentafel der Volksschule und ist in die Blockzeiten des Unterrichtes integriert (Montag- und Dienstag-Morgen in Gretzenbach, Donnerstag- und Freitag-Morgen in Däniken). Der Musik- und Bewegungsunterricht findet an den ersten und zweiten Primarschulklassen statt und wird in Halbklassen durchgeführt.

An beiden Musikschulen ist der jeweilige Unterrichtsraum den Bedürfnissen der Musikgrundschule entsprechend eingerichtet.

Sowohl Gretzenbach wie Däniken sind mit dem ÖV gut erreichbar.

Haben Sie Fragen oder möchten Sie sich gleich bewerben? Ihre Ansprechperson ist der Musikschulleiter beider Gemeinden Daniel Schlosser. 076 388 88 79
Bewerbung nimmt der Musikschulleiter gerne bis 9. März 2024 per Email entgegen. musikschule@schulegretzenbach.ch